



## 話題の英国式リフレクソロジー & インド式ヘッドスパ導入 一度お試しあれ!

### 「足湯 & リフレクソロジー」

リフレクソロジーは、「足の裏には全身の臓器や器官が反映される」という独自の考えに基づいた、足の裏健康法の一つです。足の裏の反映されるといわれる部分を「反射区」と呼び、この反射区を通して体全体にいい影響を与えようというのがリフレクソロジーの特徴です。

#### こんな方におすすめ!

- ・ストレスを解消したい!
- ・疲労を回復したい!
- ・リラックスしたい!
- ・病気を予防したい!



- ◎ 1回 40分 ※要予約
- ◎ 料金 2,000円 (入館料別)

### 「足湯 & ヘッドスパ」

ヘッドスパとは、様々なアプローチから頭皮をケアし、手技によるリラクゼーションを施して、頭皮をきれいにしながらストレスを取り除くための施術「究極の癒し」といえます。

#### ヘッドスパの効果

- ・ストレス・疲労回復!
- ・内臓機能の活性化!
- ・頭皮の活性化!
- ・脱毛・フケ予防!
- ・フェイス全体のリフトアップ!



- ◎ 1回 20分 ※要予約
- ◎ 料金 2,000円 (入館料別)

### 「足湯 & リフレクソロジー+ヘッドスパ」W効果です!

- ◎ 1回 40分 ※要予約 ◎料金 3,500円 (入館料別)

## 和の風 町長随想

増澤 善和

### 清水・西村両元町村長の

#### 御逝去を悼む(一)

今年度も、また当町の基礎を築かれた偉大な元町村長お二人を失ってしまった。本稿が「天皇家と南越前町」「ズワイガニ談議」の連載中に亡くなられたため、お二人の追悼文が遅れたことをお詫びいたします。

#### (一) 清水金二元河野村長

##### (七月二十日没・八十八歳)

#### ① 経歴

大正七年生。昭和十四年陸軍入隊。同十五年陸軍憲兵中野学校入学、憲兵兵長。同十六年同校を優等生で卒業、憲兵伍長。同十七年憲兵軍曹。同十九年憲兵曹長。同二十年終戦後陸軍解体残務、年末に除隊。その後、故郷に戻られ、家業に専念された。その間、糠漁協理事八年、河野村商工会理事四年、同商工会長十年、県商工連合会理事・同副会長八年、河野村観光協会長六年など歴任。

地方自治歴としては、河野村議会議員、昭和三十八年より五期二十年(副議長一年半・議長五年)。河野村長、昭和五十九年より四期十六年。県町村会長、平成十二年より二年と活躍された。

#### ② 表彰歴(主なもののみ)

昭和五十四年、全国議長会表彰。昭和五十五年と平成九年、県知事表彰。平成十三年勲四等旭日小綬章受章。平成十八年従五位に叙するとあり、いずれも地方自治功労。

#### ③ 功績(主なもののみ)

村の発展は道路整備にありとの強い信念を持たれ、三国敦賀線を国道305号に昇格させ、福田一国会議員の協力もあって越前海岸最良の観光道路となる。また、大良地区の国道8号の大改修・防災工事も氏の功績による。糠川など洪水に弱い河川の大改修も、山内一郎国会議員の協力もあって実現させた。産業界では梅を中心とした農業や三漁協の統合・漁港整備、観光では右近家や温泉施設ゆづばへの整備、福祉面では診療所・上下水道の整備や若者定住化促進、教育面では小学校統合など、あらゆる政策分野で活躍され、その業績は村民各層から高く評価された。ご性格は温厚誠実な中にも、憲兵時代のなごりか凛とした筋金入りで、古武士を連想させるお人柄は、住民から慕われ、信頼されていた。

(西村元今庄町長追悼文は次号で)

(合掌)